

Nuevo capitán de puerto espera un “año seguro”

Saliente oficial de este cargo en Ancud repasó el salvamento en accidentes marítimos, incluyendo dos víctimas fatales cuyos cuerpos pudieron ser hallados.

César Cárdenas Ruiz
 cronica@laestrellachiloec.cl

Con una reciente ceremonia se desarrolló el cambio de mando en la Capitanía de Puerto de Ancud, donde la saliente autoridad marítima, el capital de corbeta litoral Cristian Díaz, dio paso al nuevo jefe de la unidad, el capitán Sebastián Guisoling.

En la oportunidad, el saliente oficial que fue destinado a labores en la Gobernación Marítima de Castro, con jurisdicción en Chiloé y Palena, se refirió al significado que tuvo para él su estadía de tres años en la comuna del Pudeto, marcados principalmente por tareas de salvamento en diferentes accidentes marítimos que ocurrieron en este período.

“Hubo tareas que realizar, un par de rescates, con la tranquilidad de haber ayudado a 11 personas que estaban en peligro a volver a



LA CEREMONIA SE DESARROLLÓ EN LA UNIDAD DE LA ARMADA EN LA CIUDAD DEL PUDETO, CON LA ASISTENCIA DE CIVILES Y MUNICIPALES.

sus hogares, estar con sus seres queridos. También una sensación agrídulce, si bien se prestó ayuda a la familia que tuvo desaparecidos, que fueron dos durante mi gestión, no pudimos entregarles esas personas a sus seres queridos con vida, pero sí la tranquilidad de haber ayudado a recuperar los cuerpos para darle la sepultura cristiana que merecen”, confesó Díaz.

Por su parte, quien toma la posta, el capitán Guisoling, proveniente de la capital legislativa del país, hizo hincapié en los desafíos que significa esta nueva experiencia en Ancud. “Lo que espero, por lo menos para este año, es que tengamos un muy buen trabajo junto

con el personal del ámbito marítimo de todos los sectores: los buzos, los pescadores, gente de la conectividad, el transporte, que tengamos obviamente un año tranquilo, un año seguro y que sea bueno para todos. Vengo con todo el ánimo desde Valparaíso, para venir aquí a contribuir en lo que pueda a esta hermosa comuna”, esgrimió.

GOBERNADOR CÁRCAMO

Quien también tuvo palabras sobre este cambio de mando, además de encabezar la cita, fue el nuevo gobernador marítimo de la zona, Ricardo Cárcamo. “Contentos por este cambio de mando, el comandante Díaz va a ejercer funciones como

subjefe de la Gobernación Marítima de Chiloé en Castro, y el capitán Guisoling tiene la oportunidad de efectuar las mismas actividades que hacía el comandante Díaz”, dijo el también comandante de la guarnición local.

Sobre su nuevo rol en la zona, el oficial destacó que “la institución me ha otorgado la posibilidad de hacer mando en la Isla (Archipiélago) de Chiloé, una isla que tiene una serie de actividades que son importantes para la economía del país y para la región; muchas empresas que hacen transporte marítimo, que trabajan en la salmonicultura, pescadores artesanales hacen que esta región sea la más importante de Chile”. ☺